
No. ページ・項目 ご意見・ご提案（要旨） 考え方

1 全項目
☆経営企画部
☆藤本市長concept
素案全てagree！

ご意見ありがとうございます。

2

３ページ
社会の状況

５ページ
環境保全の推

進

自宅の２階窓から一方向の空をみると、ここ数年、入間基地へ着陸進入する飛行機
が多くなっているように思えます。複数の市域にまたがる飛行機の動きについて、
各々の市で各方向からの動きをまとめてみてほしいと思います。
航空機騒音についても注視していただきたいです。

基地対策は各市で実施しており、５市で構成する埼玉
県西部地域まちづくり協議会で実施する計画はござい
ませんが、ご意見として承ります。

【参考】他市に寄せられたご意見とそれに対する考え方


